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A N F R A G E von Alfred Heer (SVP, Zürich) 

 

betreffend Gefängnisplätze für Ausschaffungshäftlinge  
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Es herrscht im Kanton Zürich ein akuter Mangel an Plätzen für Personen, welche in Aus-

schaffungshaft genommen werden sollen. Ein Grund dafür liegt im Krieg in Jugoslawien 

(Serbien, Kosovo, Montenegro). Obwohl alt Bundesrat Koller gegenüber der Bevölkerung 

mehrfach das Versprechen abgegeben hat, dass kriminelle Personen aus Jugoslawien und 

somit auch aus dem Kosovo ausgeschafft werden, ist dies heute nicht mehr der Fall. 

 

In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fra-

gen: 

 

1.  Wie viele Gefängnisplätze für die Ausschaffungshaft standen im Kanton Zürich am 30. 

April 1999 zur Verfügung? 

 

2.  Wie hoch war die Auslastung dieser Plätze (Stichtag 30. April 1999)? 

 

3.  Aus welchen Nationen stammen die Personen, welche sich in Ausschaffungshaft befan-

den (Stichtag 30. April 1999)? Bitte um Aufschlüsselung nach Anzahl Personen und Na-

tionalität. Für Personen aus der Bundesrepublik Jugoslawien bitte um zusätzliche Auf-

schlüsselung nach Serben, Kosovo-Albanern und Montenegrinern. 

 

4.  In wie vielen Fällen konnte bisher keine Ausschaffungshaft mehr angeordnet werden, 

weil nicht genügend Plätze zur Verfügung stehen? 

 

5.  Wie viele Personen mussten seit 1. Januar 1999 aus der Ausschaffungshaft entlassen 

werden, weil diese nicht vollzogen werden konnte? Aus welchen Nationen stammen die-

se Personen? Für Personen aus Jugoslawien wird um Aufschlüsselung nach Serben, 

Kosovo-Albanern und Montenegrinern gebeten. 

 

 Alfred Heer 

 


